



子ども会だより

2022年度 第3号

2023年3月発行 緑山子ども会

2022年度の活動を終えるにあたってのご挨拶

《代表より》

今年度は様々なイベントの計画・準備をすすめてまいりましたが、コロナ感染拡大防止・熱中症の懸念などの理由により直前で中止となってしまい、今年も残念ながら通常通りの子ども会の活動とはなりません。本年度緑山子ども会代表を引き受けさせていただき、緑寿会・自治会・パトロール隊の方々に多くのサポートをいただき無事1年間務めることができました。子ども会の活動を通して、地域の方々が子ども達が安心して過ごせる街づくりを常に考えてくださっていることを実感いたしました。今後も地域の皆様との連携を更に強化し、子ども達が楽しく安心して過ごせる環境づくりに期待しております。1年間ありがとうございました。

《副代表より》

本年度も新型コロナウイルス感染拡大防止の影響により、子ども会の活動、イベントが開催できず、心から楽しみにしていた皆様には、多大なご理解ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。次期役員の皆様にあつましても、しばらくは判断の難しい状況にあり、様々な御苦労がありがたく存じますが、どうぞ宜しくお願い致します。そして、この状況が一日も早く解消され、平穏な日々が戻りますように……。一年間、ありがとうございました。

《会計より》

今年も資源回収にご協力いただきましてありがとうございました。来年度につきましては、回収量の減少にともない、子ども会への分配金が減少することとなりました。資源回収の重要性がより一層高まっております。この一年の活動を通して、緑山の子育て世代においても、共働きが一般化し、家庭環境や価値観が多様化していることを知ることができました。児童や児童を見守りささえてくださっている地域の皆様、そして保護者もハッピーでいられるよう、楽しい子ども会が続いていくことを、僥越ではございますが願っております。

《校外より》

コロナ感染拡大防止のため、今年もパトロール隊感謝の会は残念ながら中止となってしまいました。パトロール隊の方々に卒業生からのメッセージ集と記念品をお渡しいたしました。いつも子ども達の登下校を見守ってくださっているおかげで子ども達は安心して登校することができております。パトロール隊の方々に深く感謝申し上げます。

《健全より》

サマーパトロール、ラジオ体操の準備を進めておりましたが、今年度も直前の中止となってしまいました。10月には秋晴れの中、青少年健全育成委員会主催のレクリエーションが開催され、鶴川二中の方がボランティアでサポートしてくださったり、地域の方々に見守られ子供たちの溢れる笑顔を見られ感謝の気持ちでいっぱいです。

《行事より》

新型コロナウイルスの影響もあり、夏祭りが中止になってしまい、思うような活動が出来ませんでした。来年度の活動がスムーズに進むよう、しっかり準備して引き続き出来たらと思います。ご協力して下さった皆様、ありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。

☆メールアドレスを新班長へ引き継ぎます☆

間もなく子ども会の業務が次年度役員・班長に移行されます。現班長が保有している班員さんのメールアドレスの内、新2年生～新6年生のアドレスを新班長に引き継がせて頂きます。ご都合の悪い方がいらっしゃいましたら、**3月31日まで**に所属の現班長までメールにてご連絡下さいますようお願い申し上げます。

メールアドレスの引き継ぎは厳重に行い、また新班長にはアドレス管理を徹底する様引き継ぎますので、何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。また、皆様におかれましても、現班長・新班長個人のメールアドレスの管理についてご注意下さいます様、ご協力をお願いいたします。

なお、子ども会だより等の配布物は、原則として、メールにて配信させていただきますので、確実に受信いただけるよう、インターネットによるメールアドレス（Gメールやヤフーメール等）をご登録いただくとともに、登録いただいたメールアドレスを変更される場合は、必ず班長までご連絡願います。

☆三輪緑山リサイクルの会からの分配金について☆

緑山子ども会が始めたリサイクル活動において、自治会が地域住民への案内や対応を受け持って運営していくにあたり、2008年度に「三輪緑山リサイクルの会」が発足しました。リサイクルの会からの収益の分配により、子ども会は活動してまいりました。今年度の分配金は、昨年度同様100万円です。来年度からはリサイクル回収率の低下により、分配金が80万円に減少いたします。

子ども会の活動資金は地域住民の方々のご協力により成り立っておりますので、地域還元に協力する形で活動してまいりたいと思います。

毎週金曜日に資源回収を行っており、アルミ缶、新聞、雑誌、段ボール、古着など午前8時30分までにご自宅前にお出しいただければ、リサイクルの会が回収して下さいます。アルミ缶はできるだけリサイクルの会にお出しいただくようお願いいたします。集合住宅でご協力いただける方は、指定場所にお出してください。